

COLLECTION GERARD LE MAREC

Né en 1928 dans le Ve arrondissement de Paris, Gérard Le Marec y a passé son enfance, sa scolarité (au Lycée Henri IV) et sa jeunesse marquée par la mort de ses grands- parents dans le bombardement (oublié par l'Histoire) de Paris le 26 août 1944.

Le dimanche matin, tout jeune, il devint un inconditionnel du Marché aux Puces de la rue St Médard (le « marché pouilleux » comme l'appelait son père); jusqu'à la fermeture en 1954, il n'en manqua pratiquement aucun. C'est là qu'il acheta ses premiers insignes politiques (et qu'il initia son jeune frère Bernard à la collection).

Passionné d'Histoire, très cultivé, il 'était aussi un fervent client des bouquinistes des quais.

Bien plus tard, redevenu parisien, il ne ratait jamais, le dimanche matin, le Marché aux Puces de la Porte de Vanves, où il retrouvait ses amis collectionneurs et où il y connaissait tout le monde.

Quelques semaines avant sa mort, il évoquait le souvenir du marché au Puce de Moscou et rêvait au grand marché mensuel de Leipzig. Mais cette fois la maladie aura été la plus forte.

La collection liée à l'histoire politique aura été sa vie. Ses ouvrages restent toujours aujourd'hui une référence.